
INDICAÇÃO Nº 37/25
Do edil: Felício Molinari Sobrinho

O Vereador que esta subscreve, nos termos regimentais, após ouvido o
Plenário, indica a Chefe do Poder Executivo Municipal, que proceda a
estudos junto ao setor competente para aumentar do valor Vale
Alimentação dos funcionários públicos municipais e que o os
Funcionários Celetistas também tenham o direito de receber este
benefício.

Justificativa

Justifica-se a presente indicação, considerando esta propositura de
extrema importância para valorização dos funcionários público, também
nessa indicação dizer que os Funcionários Celetista fazem parte do
grupo de funcionários que prestam serviço público para este município,
e por razões justas, deveriam receber o Vale Alimentação no exercício de
suas funções, enquanto estiverem no cargo. O aumento deste benefício
e a extensão do mesmo aos celetistas, dará poder de compra e a
qualidade dos alimentos na mesa de todos os servidores.

Sala das Sessões, 03 de fevereiro de 2025.

Felício Molinari Sobrinho
Vereador


